

## Einblicke zum Ersten Weltkrieg

Peter Capyo ist vielen bekannt als ehrenamtlicher Mitarbeiter der Mediothek. Nicht ganz so viele wissen, was Peter Capyo in seinem früheren Leben gemacht hat – der gebürtige Westflame war 37 Jahr für das belgische Militär und für die NATO in verschiedenen Funktionen tätig. Der Offizier blickt auf zahlreiche Auslandseinsätze zurück. Bis zum heutigen Tag befasst sich Peter Capyo intensiv mit Militärgeschichte. Sein Wissen in diesem Bereich ist umfassend. Eine Kostprobe davon gab er bei einem Vortrag zu den Flandernschlachten im Ersten Weltkrieg. Gebannt lauschten die Abiturienten des Gymnasiums seinen ebenso detaillierten wie anschaulichen Ausführungen. Grundbotschaft des Vortrages: Krieg ist grausam und immer eine Katastrophe. Es gilt den Frieden zu schätzen – und zu schützen.



*Bericht und Fotos: Norbert Nicoll*